



Förderverein, Dienstag, 14. November 2023

## Ehrentag der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold: Engagement und Treue im Fokus

(am) Zum neunten Mal fand der Ehrentag der Langenselbolder Feuerwehr im Schloß statt. Stadtbrandinspektor Marco Knapp begrüßte zahlreiche Ehrengäste aus der Politik, der Feuerwehr und des Fördervereins. In einer von politischen Turbulenzen geprägten Zeit betonte Knapp, wie wichtig es sei, Gutes zu tun und darauf stolz sein zu können.



Der Stadtbrandinspektor hob die beeindruckende Leistung der Feuerwehrleute hervor und verwies auf die jährlich über 100 Lehrgänge und zahlreiche ehrenamtliche Stunden, die sie absolvieren, um immer auf dem neuesten Stand zu sein. Die Feuerwehr verfüge über eine optimale Schutzausrüstung und einen modernen Fuhrpark für ihre 80 Einsatzkräfte. Im laufenden Jahr rückte die Feuerwehr bereits zu über 200 Einsätzen aus, im Vorjahr waren es insgesamt 261 Einsätze.

Bürgermeister Timo Greuel würdigte in seinen Dankesworten das überdurchschnittliche Engagement der Feuerwehrleute. Er betonte, dass der Einsatz unter widrigen Bedingungen keineswegs selbstverständlich sei. Greuel bedauerte auch, dass die Rettungskräfte häufig Beschimpfungen und Angriffen ausgesetzt seien und forderte, ein solches Verhalten in der Gesellschaft nicht zu akzeptieren.

Landrat Thorsten Stolz schloss sich dem Lob an und hob hervor, dass sich die 4.500 ehrenamtlichen Feuerwehrleute im Main-Kinzig-Kreis über das normale Maß hinaus engagieren, oft auch unter Einsatz ihrer Gesundheit.

Die Ehrungen für langjährige aktive Mitgliedschaft in einer Freiwilligen Feuerwehr nahm Kreisbrandmeister Andreas Matz vor. Nico Olbricht erhielt das Silberne Brandschutzehrenzeichen des Landes Hessen am Bande für 25 Jahre, Andreas Clement und Bernd Lukas das Goldene Brandschutzehrenzeichen des Landes Hessen am Bande für 40 Jahre.



Das Land Hessen gewährt für ehrenamtliche Feuerwehrangehörige eine Anerkennungsprämie für langjährige Dienste in den Einsatzabteilungen der Freiwilligen Feuerwehren. 250 Euro erhielten Thomas Haag, Marc Lischeid und Roland Witte für zehn Jahre sowie 600 Euro Andreas Mohn für 30 Jahre. Harald Heuser erhielt 1000 Euro für seine 40-jährige aktive Tätigkeit in der Einsatzabteilung.

Andreas Clement, 1. Vorsitzender des Fördervereins, bedankte sich bei allen Personen und Vereinen, die den Tag der offenen Tür der Feuerwehr unterstützt haben. Auch im nächsten Jahr wird es von 16. bis 18. August einen Tag der offenen Tür in der Feuerwache geben. Der Förderverein freut sich wieder auf zahlreiche Helferinnen und Helfer. Clement bedankte sich beim Main-Kinzig-Kreis für die Zusage eines Zuschusses anlässlich des 50-jährigen Kreisjubiläums und der Langenselbolder Brandschutzwoche.

Zusammen mit dem 2. Vorsitzenden Andreas Mohn ehrte Clement langjährige Mitglieder des Fördervereins. Leider waren nur sehr wenige Jubilare persönlich erschienen. Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden Nico Olbricht, Lars-Uwe Mankiewicz, Elke Bruchhaus, Jürgen Fazler, Claudia Fuchs, Helmut Griebel, Birgit Link, Siegfried Mertineit, Dieter Podstawa, Nicki Schirm, Stefanie Koch, Christian Tonner und Kai Wollscheid ausgezeichnet. Daniel Fickert, Jürgen Groß, Norbert Löw, Lothar Bechtel, Holger Häfner und Werner Lamm für ihre 40-jährige Treue. Josef Golik kann auf eine 50-jährige Mitgliedschaft im Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold zurückblicken.

Im Anschluss an die Ehrungen wurden die Gäste zu einem kleinen Imbiss eingeladen.